
Croatie : CNN déconseille Dubrovnik aux touristes américains

Description

Par Stéphan Altasserre (sources : CNN, UNESCO, Slobodna Evropa, Novosti RS)

Depuis plusieurs années, l'augmentation du nombre de touristes fréquentant la «perle de l'Adriatique», à savoir la ville de Dubrovnik (inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO en 1991), suscite la polémique. Les quelque 800.000 personnes qui y passent au moins quelques heures en touristes chaque année sont accusées de dénaturer ce haut lieu historique, peuplé par moins de 43.000 habitants.

En novembre 2015, l'UNESCO a exigé que la ville limite à 8.000 le nombre de touristes présents simultanément sur le site. La municipalité a obtempéré en installant un compteur aux portes de la ville pour la période estivale 2017. Cependant, le maire Mato Franković (HDZ/Union démocratique croate) a annoncé en août 2017 que ses services iraient bientôt plus loin et limiteraient l'accès à la vieille ville à 4.000 visiteurs par jour (contre plus de 10.300 en août 2016).

Après l'organisation de manifestations hostiles aux touristes en décembre 2017, M. Franković a déclaré début janvier 2018 que des caméras de contrôle seraient prochainement installées dans Dubrovnik et que certaines des escales habituelles des bateaux de croisière devraient être supprimées pour mettre en œuvre un plan de protection de la ville. Il a ajouté qu'il n'était «pas là pour rendre les gens heureux mais pour améliorer la qualité de vie [dans la ville]».

En réaction aux projets de la mairie, le 23 janvier 2018, la chaîne CNN a classé Dubrovnik parmi les douze destinations à éviter en 2018 aux côtés de l'île de Skye (Écosse) et de Barcelone (Espagne). Elle propose à la place de se rendre dans la petite ville de Cavtat (2.000 habitants), située à proximité de Dubrovnik.

date créée

10/02/2018

Champs de Méta